

déjà vu

KURZ - BIOGRAFIE

In den letzten Jahren entwickelte sich déjà vu zu einer Band, die sich nicht hinter den Schweizer Topacts verstecken muss und die das Leben in einzigartigen Rock-Pop-Songs einfängt. Produziert von Reto Burrell liefert das Quintett aus Einsiedeln/Rapperswil-Jona starke Songs mit Suchtpotenzial. Perfornt werden die Songs von Betty Geissmann mit ihrer unverwechselbaren Power-Stimme, sowie den Bandmitgliedern Robert Willinger (Bass), Philip Suter (Guitar), Michael de Mont (Guitar) und Markus Siegenthaler (Drums).

